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degli interessi locali o magari regionali. E d 
10 peroro, anzi, la causa di Brindisi, non 
quella di Venezia o del Veneto, ma non 
dell'interesse part icolare di Brindisi, bensì 
nell 'interesse delle fu tu re rapide comunica-
zioni f ra la Cirenaica e la massima par te 
d ' I ta l ia . 

Ma ho aggiunto che dai momento che il 
Governo ha fa t to le dichiarazioni di ieri, io 
non facevo che illustrare la mia domanda 
per il poi. 

Quindi restino pure le due linee tra Si-
racusa e Bengasi, a t tendendo che almeno 
una se ne dia presto anche per la via di 
Brindisi. 

Così mi pare di aver dimostrato di sa-
pere non soltanto la geografìa, ma anche il 
dovere che incombe ad ogni rappresentante 
non di un piccolo lembo d ' I ta l ia ma della 
intera Nazione. 

P R E S I D E N T E . H a facoltà di parlare 
l 'onorevole ministro della marina. 

L E O N A R D I CATTOLICA, ministro della 
marina. Sono dolente di non poter accet-
tare l 'emendamento dell 'onorevole De Ee-
lice. 

So bene che anche qui in questo caso 
non si t r a t t a di una distanza molto rile-
vante, quale è quella t ra Siracusa e Ca-
tania . Ma, accettandosi la domanda, men-
t re non potrei anche questa vol ta negare 
all 'onorevole Cutrufelli il chiesto prolunga-
mento a Messina, si graverebbe ta lmente 
l'esercizio di questa linea da renderne im-
possibile l'esecuzione senza sicuro aumento 
di materiale. 

Quindi per le ragioni esposte e per la 
considerazione che la linea costerebbe di 
più, non è possibile accogliere la domanda 
dell 'onorevole De Felice e t an to meno quella 
dell 'onorevole Cutrafelli , che vorrebbe pro-
lungare la linea fino a Messina. 

P R E S I D E N T E . Insiste l 'onorevole Cu-
trufelli ! 

CUTRU FELLI . Ri tenendo che non siano 
abbas tanza tu te la t i gli interessi di Messina, 
che io ho il dovere di difendere, mantengo 
11 mio emendamento. 

P R E S I D E N T E . L'onorevole De Felice 
insiste ? 

D E F E L I C E - G I U F F R I D A . Io prego 
l 'onorevole ministro di voler consentire che 
r imanga il mio emendamento come una rac-
comandazione. {Commenti). 

Se, come diceva nel suo precedente di-
scorso l 'onorevole ministro, l 'assuntore ri-
conoscerà l 'ut i l i tà dell 'approdo di Catania, 
sia questa raccomandazione efficace a al 

l 'oggetto che il Governo possa consentire 
l 'approdo, 

P R E S I D E N T E . Ma una raccomanda-
zione non può esser messa nè in un articolo 
nè in una nota . Res terà negli at t i parla-
mentari . 

LEONARDI-CATTOLICA, ministro della 
marina. E come raccomandazione, accetto il 
voto dell 'unorevele De Felice. 

P R E S I D E N T E . La Commissione accetta 
l ' emendamento dell 'onor :vole Cutrufelli f 

CASSUTO, relatore. Non può accettarlo. 
P R E S I D E N T E . Prendano posto, onore-

voli colleghi ! 
Metto a pari i to l 'emendamento dell 'ono-

revole Cutrufelli, non accet ta to nè dal Go-
verno nè dalla Commissione. 

(Non è approvato). 
FOSCARI. Ma io a t t endo ancora la ri-

sposta dal Governo. 
P R E S I D E N T E . L 'onorevole ministro 

della marina ha facoltà di parlare. 
LEONARDI-CATTOLICA, ministro della 

marina. È stato già vota to un ordine del 
giorno, che esprime toolto chiaramente il 
pensiero dol Governo. 

P R E S I D E N T E . Metto dunque a part i to 
la linea quar ta . 

(È approvata). 
Passiamo alla linea quinta . 
Linee postali : 5. Palermo-Trapani-Tr i -

polì e r i torno, set t imanale. 
Percorrenza : per viaggio, miglia 732j 

annua 38,064. 
Velocità : Miglia 14. 
Ha facoltà di parlare l 'onorevole Pipi-

tone che ha presentato il seguente emen-
damento : 

« Nelle linee 5 e 7, dopo Trapani, aggiun-
gere : Marsala ». 

P I P I T O N E . Passiamo a parlare della Si-
cilia occidentale. 

Cosa insolita, il mio emendamento ap-
parirebbe di poca importanza , eppure io 
sono trepidante a svolgerlo perchè ho tale 
convinci mento delle buone ragioni della 
c i t tà di Marsala da non saper compren-
dere perchè il ministro e la Commissione 
non abbiano pensato a includere il porto 
di Marsala in questa linea. 

E sono t repidante anche perchè una ne-
gat iva del Governo mi metterebbe nella 
durissima condizione di dovere declinare il 
manda to affidatomi dai miei elettori, che 
in questo momento a t tendono ansiosamente 
la risoluzione del Governo. (Rumori) 


